



Beschlussvorlage	Vorlagennummer: 2018/220
Federführend: Fachdienst Finanzen	Status: öffentlich
	Datum: 15.02.2018

Beratungsfolge (Zuständigkeit)	Sitzungstermin	Status
Kreisausschuss (Vorberatung)	07.03.2018	N
Kreistag des Landkreises Peine (Entscheidung)	07.03.2018	Ö

Im Budget enthalten:	Nein	Kosten (Betrag in €):	Keine Kosten
Mitwirkung Landrat:	Ja	Qualifizierte Mehrheit:	Nein

Annahme und Vermittlung von Spenden, Schenkungen und ähnlichen Zuwendungen

a) Geldspende von der Erich Mundstock Stiftung

b) Sachspende von der Firma Wentronic

c) Geldspende des Vereins der Freunde des Gymnasiums am Silberkamp Peine e.V.

Beschlussvorschlag:

a) Der Annahme einer Spende in Höhe von 6.720,00 € für das Ratsgymnasium wird zugestimmt.

b) Der Annahme einer Sachspende im Wert von 5.038,90 € für die Oberschule Wendeburg wird zugestimmt.

c) Der Annahme einer Spende in Höhe von 20.000,00 € für das Gymnasium am Silberkamp wird zugestimmt.

Sachdarstellung:

Zu a)

Die Erich Mundstock Stiftung hat dem Ratsgymnasium Peine 6.720,00 € für den Finnlandaustausch gespendet.

Gründe, die gegen eine Annahme der Spende sprechen, sind nicht ersichtlich.

Zu b)

Die Oberschule Aueschule Wendeburg erhält 30 verschiedene Roboter im Wert von 5.038,90 € von der Firma Wentronic als Sachspende.

Im Zuge der Digitalisierung soll in den Fächern Technik und Informatik das Thema „Robotics“

mit eingebunden werden. Das Anwendungsprogramm „Scratch“ wird damit auf die Möglichkeit des praktischen Umsetzens des Programmierens mit Hilfe von Robotern erweitert. Dies soll die Motivation der Schülerinnen und Schüler steigern und die Kenntnisse vertiefen.

Ziel ist es, das spielerische Programmieren zu veranschaulichen und sich darin auszuprobieren und die Schülerinnen und Schüler damit gut für den Ausbildungsmarkt vorzubereiten.

Gründe, die gegen eine Annahme der Spende sprechen, sind nicht ersichtlich.

Zu c)

Der Verein der Freunde des Gymnasiums am Silberkamp Peine e.V. will sich mit einer Summe von 20.000,00 € an den Herstellungskosten des im Jahr 2018 geplanten „multifunktionalen Soccer Courts“ auf dem Gelände des Gymnasiums am Silberkamp beteiligen.

Gründe, die gegen eine Annahme der Spende sprechen, sind nicht ersichtlich.

Anlagen
